
冈山市长电子杂志(79)  平成 29 年 1 月 13 日号  

  

【关于冈山市政问卷调查的结果】 

 

 

  大家好！我是冈山市长大森。 

 

今天公布了山阳报社实施的关于冈山市政的问卷调查。该项调查

是以县内企业经营者与有识之士为对象的。 

 

   首先，对我的评价结果如下: 

                  2014年            2015年         2016年 

评价好             54.7%      ⇒   64.6%   ⇒   67.3% 

不予评价           12.8%      ⇒   10.6%   ⇒   8.9% 

   2014年我就任市长经过了1年，那时也得到了非常高的评价。之后

对我踏踏实实的努力又给予了很高的评价，并且整体评价也越来越高。

为此我非常高兴。 

 

   其次，希望今后着重抓好的工作，按由高到低的优先顺序列出五

项依次为①激活市中心区域的繁荣②产业振兴③教育的充实④育儿支

援⑤医疗福祉。 

 

    正如大家所知，冈山市学生的学习实力及问题行为等教育问题,以

及昨天记者会上公布的关于儿童保育接收机构的确保等育儿环境的整

备问题是当前所面临的最重要的课题。 



 

   其中学习实力的问题，特别是中学生的学习实力在全国都道府县

中一直徘徊于第40位左右，为了让孩子们将来能够由自己来选择自己

的人生之路、拥有自信并且能够在社会上充分施展才华，我认为首先

要制定目标并且为实现该目标而不断努力，这一点很有必要。 

    至于目标呢，计划在本年度策定的教学大纲中明确反映出来。 

 

   下一个课题即待机儿童问题。去年对待机儿童进行了重新定义，

从而明确了待机儿童人数为729人，为解决这些待机儿童问题，努力对

接收机构进行了整备，其结果是今年将有望确保接收919人。 

   单从数字上看好像一举就能解决问题，然而现实却并非如此简单。

因为入园申请者又新增了700人，今年4月要解决待机儿童问题比较困

难。 

   入园申请人数2007年到2015年的8年中每年为200人，2015年到

2017年的两年间每年为800人，潜在需求被唤起，近两年增长了4倍。

站在支援女性充分施展其才华的立场上考虑，倒不如说这是一件令人

高兴的事情。因此，为了解决待机儿童的问题，我将继续不遗余力。 

 

   虽然需要解决的问题堆积如山，但是为了不辜负各位市民对市政

的期望今后我仍将全力以赴，敬请各位市民一如既往地给予理解与支

持。 


